

## Martinelli asegura que el costo de cometer delitos es alto: 7 de los 8 homicidios están casi resueltos

Principal



Publicada el: 27/12/24	Visitas: 137
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 35	Puntaje: 3.7

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/martinelli-asegura-que-el-costo-de-cometer-delitos-es-alto-7-de-los-8-homicidios-estan-casi-resueltos\\_12818.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/martinelli-asegura-que-el-costo-de-cometer-delitos-es-alto-7-de-los-8-homicidios-estan-casi-resueltos_12818.php)

# MARTINELLI ASEGURA QUE EL COSTO DE COMETER DELITOS ES ALTO: 7 DE LOS 8 HOMICIDIOS ESTÁN CASI RESUELtos

*Principal*

*Martinelli asegura que el costo de cometer delitos es alto: 7 de los 8 homicidios están casi resueltos*

**El ministro Nicolás Martinelli aseguró que "la prevención de homicidios es un desafío complejo" y añadió que "hay múltiples instituciones que deben mejorar antes de señalar al Ministerio del Interior".**

## **Ministro del Interior Refleja Avances en la Aclaración de Homicidios**

El ministro del Interior, Nicolás Martinelli, anunció que de los ocho homicidios ocurridos en un lapso de poco más de 24 horas durante la celebración de Navidad, "siete están prácticamente aclarados".

Este viernes, Martinelli destacó la importancia de estos avances, señalando que "es fundamental enviar una señal clara: aquí no se libra impunemente a quienes cometan delitos".

Sin embargo, también expresó su pesar por la situación, calificándola de "trágica" y "lamentable".

El jerarca del Ministerio comentó que "ninguno desea este nivel de homicidios", y contextualizó el fenómeno afirmando que "en diciembre, enero y febrero, los días son más largos, hace más calor, y las personas tienden a consumir más alcohol y drogas, lo que puede generar mayores episodios de violencia".

Martinelli enfatizó que, aunque no se debe normalizar esta problemática, es una situación que se presenta regularmente durante los meses de verano.

En este sentido, agregó: "Cuanto más se trabaja en el esclarecimiento de homicidios, mayor es la disminución de la percepción de impunidad en la sociedad".

A pesar de los esfuerzos, el ministro señaló que "los homicidios son extremadamente difíciles de prevenir", y recordó que el Ministerio del Interior es el último eslabón en un proceso donde diversas instituciones deben colaborar para abordar las causas.

"Cuando la sangre ya está en el río, es cuando el Ministerio del Interior interviene", subrayó.

Finalmente, Martinelli reiteró la necesidad de trabajar en las raíces de la violencia, sugiriendo que se deben generar políticas de estado que trasciendan los gobiernos de turno.

"Es así como podremos alcanzar soluciones más profundas. No podemos esperar resolver esta problemática de la noche a la mañana", concluyó.

En cuanto a estadísticas de homicidios, el ministro afirmó que "probablemente cerraremos el año con cifras inferiores a las de 2019".

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

# MARTINELLI ASEGURA QUE EL COSTO DE COMETER DELITOS ES ALTO: 7 DE LOS 8 HOMICIDIOS ESTÁN CASI RESUELtos

*Martinelli asegura que el costo de cometer delitos es alto 7 de los 8 homicidios están casi resueltos*

## Tags

*refleja, interior, generar, mejorar, complejo, martinelli, violencia, ministro, homicidios, ministerio, avances, instituciones*

## Noticias relacionadas

**4.3 \*** *El ministro Martinelli advierte: 'Si fracasamos, el Fa dejará un legado marcado por récords de delitos'*

**4.7 \*** *Ministro del Interior confirma "progresos significativos" en la indagatoria del trágico homicidio de un lactante de un año*

**3.9 \*** *Martinelli subrayó la "nueva disminución en todos los delitos" y analizó las estadísticas de homicidios, rapiñas, hurtos y abigeato*

**3.8 \*** *Martinelli analizó las iniciativas de seguridad presentadas por Cabildo Abierto y las tildó de meramente políticas*

**4.1 \*** *El Ministro Martinelli anticipa que las estadísticas de delitos mostrarán una reducción significativa al cierre de 2024 en comparación con el año previo*

**4.5 \*** *Martinelli resalta progresos en materia de seguridad y replica a las objeciones del Frente Amplio*

**3.9 \*** *El ministro del interior, Nicolás Martinelli, afirmó que las elecciones transcurren con total paz y normalidad*

**4.5 \*** *Urgente llamado de Martinelli a los líderes del Mercosur: propone*

*un innovador intercambio de información en tiempo real*

**4.3 \*** Martinelli afirmó que el Fa nunca brindó apoyo a la Policía, mientras que Orsi lo instó a "reflexionar": "Que evalúe cuál es su función en la actualidad

**4.9 \*** Martinelli confrontó a Orsi: 'No podés ser deshonesto' tras polémico comentario del candidato del Fa en redes sociales

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo